

Optimierung der Unternehmensnachhaltigkeit: Kostenlose Teilnahme am Green Management & Leadership Award

Die Export-Akademie Baden-Württemberg führt das Nachhaltigkeits-Benchmarking GreenMLA® Green Management & Leadership Award 2021 nun kostenlos durch. Kooperationspartner im Projekt sind die DZ Bank AG, das Steinbeis Global Institute Tübingen | Steinbeis-Hochschule Berlin, die Maleki Corporate Group und der UmweltDialog. Der GreenMLA® ist für Unternehmen initiiert, die eine Umsetzung ihrer Nachhaltigkeitsprinzipien in den Prozessen, Dienstleistungen und Produkten evaluieren und bewerten möchten. Die Abgabefrist der ausgefüllten digitalen Fragebögen ist der 31. Mai 2021.

Der GreenMLA® betrachtet die ESG-Kriterien (Umweltfaktoren, soziale Aspekte und korrekte Unternehmensführung) im Rahmen eines empirisch geprüften Management-Konzepts. Dessen Bausteine schildert der Erfinder des Konzepts, Herr Prof. Dr. Rolf Pfeiffer, wie folgt: „Mit unserem Heptathlon- Konzept kann die Nachhaltigkeit aus den verschiedenen Perspektiven facettenreich analysiert werden. Die sieben Felder unseres integrierten Managementansatzes sind: Unternehmensführung, Mitarbeiter*innen und Kund*innen, Informationsmanagement, Zukunftsplanung, Produktions- und Geschäftsprozesse, Veränderungsmanagement sowie Finanzen. Insgesamt werden im GreenMLA® ca. 300 Kriterien evaluiert.“

„Beim Ausfüllen des Fragebogens unterstützen wir die teilnehmenden Unternehmen mit unserer Hotline“, sagt Herr Prof. Bertram Lohmüller, einer der Entwickler des GreenMLA®. Er setzt fort: „Mit unserem kostenlosen Angebot wollen wir insbesondere kleine und mittelständische Unternehmen zur Teilnahme motivieren. Diese sind wichtige Multiplikatoren, um neue Lösungen und Wege zur Verlangsamung des Klimawandels zu schaffen und den Lebensstandard in aufstrebenden Ländern zu erhöhen, bzw. bei uns zu sichern.“

Jede teilnehmende Organisation bekommt eine Teilnahmebestätigung mit Signet sowie einen individualisierten Auswertungsreport mit Handlungsempfehlungen zur Verbesserung ihrer Nachhaltigkeit. Der anonymisierte Vergleich hilft Unternehmen dabei, ihres Nachhaltigkeitsniveau im Vergleich zu anderen Unternehmen im Markt zu bewerten.

(245 Wörter, 1847 Zeichen).

Über Export-Akademie Baden-Württemberg GmbH

Die Export-Akademie mit Sitz in Tübingen wurde im Jahr 1984 von der Landesregierung Baden-Württemberg gegründet. Mit ihren 10 Mitarbeitern setzt sie seit dem Jahr 2008 ihre Bildungs-, Beratungs- und Forschungsaktivitäten als privates Unternehmen an der Schnittstelle Technologie und Management um. Dazu werden projektintegrierte Blended-Learning Konzepte für die Aus- und Weiterbildung von Fach- und Führungskräften konzipiert und weltweit umgesetzt. Um deutsche Unternehmen bei ihren Geschäftstätigkeiten weltweit zu unterstützen, etabliert die Export-Akademie „Exzellenzzentren für grüne Technologien“ in strategischen Märkten wie Argentinien, Kasachstan, Russland, Südafrika, Uganda und Usbekistan. Das GreenMLA®- Benchmarking-Projekt für nachhaltige Unternehmensführung ergänzt diese Aktivitäten.

Kontakt für Rückfragen: Frau Anna Mozhukhina
Export-Akademie Baden-Württemberg GmbH
Konrad-Adenauer-Straße 13
72072 Tübingen
Deutschland

Tel. 07071-5499926
anna.mozhukhina@eabw.org
<https://www.greenmla.de>
<https://eabw.org>